

Merkblatt der Stadt Bingen

Weitere Informationen

<https://www.bingen.de/wirtschaft-tagungen/parken-in-bingen/handy-parken>
<http://www.smartparking.de/fuer-verbraucher/>



Handyparken in der Stadt Bingen am Rhein

Gebührenpflichtige Parkvorgänge können in der Stadt Bingen am Rhein auch mit dem Mobiltelefon bezahlt werden.

Grundsätzlich gilt: Wer mit dem Handy bezahlen möchte, muss sich zunächst im Internet unter <http://www.smartparking.de/fuer-verbraucher/> für einen von derzeit fünf Betreibern entscheiden (siehe unten), die in der Stadt Bingen am Rhein aktiv sind und sich auf deren Homepage oder über die Smartphone-App registrieren. Sofern der künftige Handyparker bei einem der Betreiber registriert ist, kann er an den 45 Parkscheinautomaten im Binger Stadtgebiet mittels Handy parken. An jedem Parkscheinautomaten befindet sich ein Aufkleber mit der Angabe des jeweiligen Handyparkbereiches.

In der Stadt Bingen am Rhein existieren drei Handy-Parkbereiche (Tarifzonen). Die ersten drei Ziffern stehen für die Postleitzahl. Es sind folgende Tarifzonen festgelegt:

Handyparkbereich 554 001
Handyparkbereich 554 002
Handyparkbereich 554 003

Mit der Angabe dieser Zonennummer muss der Handyparknutzer über die Smartphone-App, durch einen Anruf oder per SMS den Parkvorgang aktivieren und später auch wieder beenden. Hiermit entfällt der Zeitdruck beim Parken, da durch unvorhergesehene Verzögerungen während eines Arztbesuches oder eines Einkaufes nicht ein Verwarnungsgeld durch Ablaufen des Parktickets „drohend“ im Hintergrund steht.

Zur Identifikation als Handyparker, kann sich der Nutzer auf der Homepage seines gewählten Anbieters die notwendige Parkvignette herunterladen und ausdrucken oder sich diese per Post zustellen lassen. Diese muss gut sichtbar hinter der Windschutzscheibe im Fahrzeug angebracht werden, damit die Überwachungskräfte eine entsprechende Kontrollmöglichkeit haben.

Folgende Betreiber sind derzeit in der Stadt Bingen am Rhein aktiv:

- EasyPark
- ParkNow
- Trafficpass
- Yellowbrick
- TraviPay

Zusätzlich zu den von der Stadt Bingen am Rhein erhobenen Parkgebühren entstehen dem Handyparker gegebenenfalls weitere Gebühren pro gestarteten Parkvorgang durch den gewählten Betreiber. Informationen zu den einzelnen Tarifen der Betreiber können auf deren Homepage eingesehen werden. In unserer Region haben auch die Städte Mainz und Wiesbaden bereits das Handy-Parken eingeführt, so dass dieser Service auch dort genutzt werden kann.